

# 神木本町だより

発行◆神木本町自治会  
広報部  
TEL◆044-857-3050  
(神木天満宮社務所)  
印刷◆(有)小夢サフィ



酷暑の中、一生懸命に除草



作業前のごあいさつ

7月7日(日)、早朝から厳しい暑さでしたが、平瀬川七タサミット清掃活動を実施しました。子ども会から参加してくれた子どもたちの頑張りに負けないように、大人たち一同もしっかり草取りなどに取り組み、すっきり片付けました。

参加していただいた地域の皆様、ありがとうございました。お疲れ様でした。以下は子どもたちの感想です。  
●ごみ収集車になれた気持ちで楽しかった(年少)  
●お友達と一緒に、ほうきでやるのが楽しかった(年長)  
●ほうきを集めたり葉っぱを引つ張ったりしたのが楽しかった!(年長)

暑かったけど、みんなでお掃除したことが楽しかった(小1)  
●川の周りがきれいになるのがうれしかった。ごほうびのおにぎりがおいしかった(小1)  
●皆と楽しくできて、最後はピカピカになったのがうれしかった(小2)  
●ほうきを使うのが楽しかったし、ごほうびがうれしかった(小3)  
●すごく暑くてしんどかったけど、お友達と一緒にだったから楽しくできた(小5)  
●最後にコンビニでごほうびをもらえてうれしかったので、頑張った良かったと思った。きれいなになっていくのが気持ち良かった!(小5)



## 平瀬川七タサミット

環境美化部長 岡崎悦子

## ラジオ体操

子ども会会長

麻田正美  
大堀可菜子

7月22〜26日の5日間、神木天満宮境内にてラジオ体操を行いました。天候に恵まれ、朝から暑い中、子どもたちと一緒に父さん・お母さんたちも参加してくださいました。毎日50人近い皆さんが集まりました。

22日:44人  
23日:50人  
24日:47人  
25日:39人  
26日:48人  
皆勤賞 29人

## 行事のご案内

下記の行事に、皆様、奮ってご参加ください。

●神木天満宮大掃除  
12月15日(日) 午後2時から

●歳の神  
1月13日(月・祝) 午後1時から  
神木天満宮にて

●研修会  
2025年1月18日(土)  
鶴見川流域センター、  
横須賀軍港巡りなど

## 敬老の日のお祝い

社会部部长  
彦坂香世

2024年度の敬老のお祝いは2023年度と同様に、神木天満宮の社務所でお饅頭とボックスティッシュの配付をさせていただきました。

9月15日(日)の夏を思わせる陽気の中、257名の方々に受け取りにきていただきました。



三々五々、取りにきていただきました。

## お詫び

「神木本町だより124号」の女性部の皆様のお写真として、誤って昨年ものを掲載しました。申し訳ございませんでした。下の写真が今年度の女性部の皆様です。



## 編集後記

今夏は米不足が深刻でした。昨夏の高温が影響した米の白濁化による品質劣化と減収が原因でした。今後は耐高温品種の開発が急務です。

本紙へのご要望・ご感想などを広報部までお寄せいただければ幸いです。

連絡先 090-9270-6952  
(広報部部长 秋山晋一)



ID siboku  
パスワード 2160031

ホームページも見てくださいね!

## 事前防災訓練のご案内

宮前区総合防災訓練に先立ち、12月15日(日)に向丘中学校にて、神木本町自治会として事前訓練を予定しています。理事の皆様のご参加を期待しています。

## 宮前区総合防災訓練のご案内

日時:2025年2月1日(土) 9時~正午  
場所:向丘中学校  
共催:向丘中学校避難所運営会議、神木本町自治会、宮前区役所、宮前消防署など  
主な内容:避難所開設訓練、消防隊員との体験型訓練(ロープワーク、初期消火訓練など)、防災展示(災害用トイレ、災害時のベットの備えなど)

今、私たちができること  
避難所開設訓練 体験型訓練  
自分や大切な人の命を守るため  
防災展示 消防訓練  
震災関連死を防ぐため

## 季節の写真

東高根森林公園の田では酷暑にもかかわらず、稲がすくすくと育ち、たわわに実り、本誌制作中に稲刈りが行われていました。



穂を付けている稲(9月上旬)  
すくすくと育っている稲(7月)

たわわに実った稲(10月初旬)

稲刈り後、稲木に干された稲穂(10月下旬)

## 子ども会でハロウィン開催

10月31日(木)に地域の子もたちも交えてハロウィンパレード、11月4日(月・祝)に子ども会会員でハロウィンパーティーを行いました。さまざまな仮装で楽しそうに参加する子どもたちの姿が見られてうれしかったです。パレードにご協力くださった町内の皆様、ありがとうございました。詳細は次号に掲載します。





準備



開会式→



合同防災訓練に出動した消防車



AED講習



川崎の地形と地質



水消火器訓練



臨時給水訓練

煙体験



# 合同自主防災訓練開催

防火防災部部长  
亀ヶ谷信彦



今年も9月23日(月)の秋分の日、神木本町自治会と長尾住宅自治会、宮前パークハイイツ自治会の合同自主防災訓練と、東高根森林公園主催の防災フェスタが東高根森林公園で開催されました。雨が訓練開始時間までには上がり、無事に実施できました。今年度は起震車が配車されましたが、新たに携帯トイレの使用法の訓練が加わりました。AEDを使用する救命講習には訓

練用の人形を追加して3体とし、より多くの皆様が救命措置を体験できるようにしました。参加受付人数は昨年を下回りましたが、携帯トイレ訓練・AED救命講習・水消火器による消火訓練・応急給水訓練・煙 Tent 体験など、全体の訓練参加者は160名ほど増えました。次年度には、各自治会からの参加者がさらに増えるように広報活動にも注力してまいります。

地域から「かき氷」の出店があり、キッチンカーの参加もありました。自治会と子ども会、そして野球部(マークユリズ)と一緒に「ヨーヨー釣り」「スーパードールすくい」「射的」「くじ引き」「サイコロゲーム」「ポップコーン」「焼き鳥」「ラムネ」「納豆詰め放題」などの模擬店を出し、大人にも子

どもにもさまざまに楽しんでいただきました。活発な地域交流の場として夏祭りを開催できたのは大変良かったと感じています。無事に開催できたことを、ご協力いただいた自治会員・顧問および有志の皆様感謝します。また来年以降も無事に開催できますよう、皆様のご参加・ご協力のほど、よろしくお願ひします。

コロナ感染症によって2019年を最後に中止していましたが、昨年は規模を縮小して開催しました。さらに今年は5年振りに開催のご案内をさせていただき、多くの来賓の方々にもお声掛けしました。そして去る8月3日(土)に「神木本町納涼夏祭り」を開催することができました。

当日は好天に恵まれ、夕方からの開催にもかかわらず蒸し返すような暑さの中、驚くほど多くの参加者を迎えることができ、大盛況でした。

# 納涼夏祭り

夏祭り実行委員長  
久保田壮一



くじ引きの景品



くじ引きに挑戦!



室内でやる事



サイコロチャレンジの賞品



射的



テントの下で



お母様方が一生懸命な子ども会の出店風景



サイコロチャレンジの賞品



納豆詰め



焼き鳥



たくさんのおもちゃが来てくれました! ←風船すくい



たこ焼きのキッチンカー



たこ焼きのキッチンカー